



La Russie recrute des enfants ukrainiens comme soldats

- 05/03/2025

La Russie a recruté près de 60 000 enfants ukrainiens de la région de Louhansk dans des organisations de jeunesse qui les préparent à la guerre, selon Ukrinform lundi, citant un rapport du Centre national de résistance de l'Ukraine.

Les conclusions :

- Ces enfants sont recrutés de force dans les zones occupées par la Russie de la région de Louhansk.
- Ils subissent un lavage de cerveau pour croire qu'ils sont russes et que c'est un honneur de se battre pour la Russie.
- Des organisations telles que l'Armée de la jeunesse et le Mouvement des pionniers ont été créées par les autorités russes pour militariser les jeunes par le biais de la propagande.

La stratégie du président russe Vladimir Poutine consistant à enlever des enfants et à les « russifier » est largement documentée, et le site Web officiel du Kremlin en a même fait un objet de fierté.

Cet acte constitue un génocide tel que défini par l'article II, alinéa « e » des Conventions de Genève. Il s'agit également d'un crime de guerre tel que défini par la Cour pénale internationale.

Ce n'est que le début : La Russie ne sera pas pacifiée avec le territoire qu'elle a déjà revendiqué. Elle prend des dispositions pour poursuivre son agression brutale en levant une armée meurtrière d'enfants volés qui prêtent désormais allégeance à la Russie.

La Russie ne relâchera pas ses efforts tant qu'elle ne sera pas devenue, par la guerre, un redoutable géant militaire.

Pour en savoir plus sur l'évolution de ces tactiques, lisez « [Pas seulement pour du territoire](#) ».